

## «Azwo12 – Nachschlag» in Bregenz

**Nachschlag** Ursula und Florian Werner luden am Dienstagabend zur Eröffnung der Ausstellung «Azwo12 - Nachschlag» in die Hospiz Galerie Bregenz I Kunstvilla.

Präsentiert wurden neun herausragende junge Künstlerpositionen aus der benachbarten Schweiz und Liechtenstein. «Die Ausstellung ist ein kunstvoller Brückenschlag über die Grenzen hinweg. Zu sehen gibt es eine Vielfalt an Kunstwerken aus den Bereichen Bildnerische Gestaltung, Fotografie, Skulptur-, Objekt- und Installationskunst», erklärt Hausherr Florian Werner.

### Azwo12

Im September 2012 fand die «Azwo12» statt - eine grosse jurierte Kunstausstellung mit Künstlern aus dem Werdenberg und Liechtenstein, initiiert vom Kunst- und Kulturschloss Werdenberg. Neun der dort ausgezeichneten Künstler sind auch dieses Jahr als «Nachschlag» in Bregenz zu sehen. «Die Kunstfreunde dürfen sich auf diese Zugabe besonders freuen», so Florian Werner von der Hospiz Galerie. (pd/red)



Die beiden Künstler aus Liechtenstein: Malu Schwizer und Edgar Büchel. (Foto: ZVG)